



Communiqué de presse
Luxembourg, le 3 juillet 2023

L'ANELD RENOUVELLE SON CONSEIL D'ADMINISTRATION

En date du mercredi, 21 juin 2023, l'Association Nationale des Étudiants Luxembourgeois en Droit (« ANELD ») a tenu son assemblée générale annuelle.

Le conseil d'administration sortant a été déchargé de ses fonctions et l'assemblée générale a élu le nouveau conseil d'administration pour l'année 2023-2024.

Miguel Ghzal, passant de Vice-Président à Président, prend désormais la présidence avec Anne Weyland, qui a été élue Vice-Présidente après avoir été Secrétaire. En tant que Président sortant Leo Diswiscour reste un administrateur de l'ANELD. Ont également été élus au conseil d'administration : Matz Mossong (Secrétaire), Jessica Ferreira (Trésorière), Céline Niederkorn (Secrétaire adjointe), Charel Bollig (Trésorier adjoint) ainsi que les membres du conseil d'administration : Karim Bouraoui, Alessia Di Bari, Deborah Fürst, Mara Micucci, Claire Thull, Nina Schagen, Marie Wivenes et Jo Wildschutz.

Le nouveau conseil d'administration tient à remercier le Président sortant pour son engagement exemplaire grâce auquel l'ANELD a pu grandir autant en termes de membres que de partenaires.

Entre autres, l'année académique 2022/2023 fut marquée par l'organisation de divers projets et événements, parmi les plus notables :

- la 3^{ème} édition du Concours de plaidoiries, dont la finale s'est tenue à la Cour Supérieure de Justice,
- la 2^{ème} édition de l'« ANELD Career Day », foire de recrutement de l'association ayant attiré 23 exposants et une centaine d'étudiants en droit de la Grande Région ; ou encore
- le Gala d'anniversaire au Cercle cité de la Ville de Luxembourg célébrant les 25 ans de l'association.

À ce titre, l'ANELD tient à remercier l'ensemble de ses partenaires et sponsors sans lesquels la réalisation de ces projets et événements n'aurait pas été possible.

L'année 2023/2024 sera l'occasion pour le nouveau conseil d'administration de poursuivre la trajectoire de progression et le développement que l'ANELD a pu connaître depuis sa constitution et plus particulièrement au cours des dernières années. Le nouveau conseil d'administration entamera son mandat de manière ambitieuse afin de remplir l'objet principal de l'ANELD: accompagner l'étudiant en droit à chaque étape de son parcours.

Miguel Ghzal

Anne Weyland